
протокол
ЗасеДания общественноЙ комиссии по реализации мероприятиЙпо исполнению

г. Киржач 05.10.2021 года
N4ecTo проведения здание
администр ации города Киржач.
Время проведения - 14.00 час.

На заседании присутствов€lли 11 человек.
Вопросы повестки дня:
1.Определение количества контрактов

общественных территорий в 2021 году.
по благоустройству дворовых и

2. Определение статуса контрактов по
общественных территорий в 202l году.

3. Оформление ежемесячного отчёта общественной комиссии по реализации
мероприятий по исполнению приоритетного проекта <<Формирование комфортная
средо) в202| году.
М. Н. МОШКОва оТкрыла заседание комиссии, представила членов комиссии.

По первому вопросу повестки дня:
Об ОПРеДелении количества контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2021 году.
о. м. Григорьева, зав. отдела жкх проинформировЕLла членов комиссии о

ТОМ, ЧТО ЗаКЛЮЧены 3 соглашения о предоставлении из бюджета муницип€Lльного
Образования город Киржач субсидии на финансовое обеспечение (возмещение)
затрат на выполнение работ по благоустройству дворовым территориям в рамках
реаJIизации мероприятиЙ муниципальной программы <<Благоустройство территории
города Киржач на 20t8-2024 годы) на 2021 год (далее соглашения) по
общественным и дворовым территориям.

ПО РеЗУЛЬТаТаМ рассмотрения представленных документов установлено, что в
отчёте 3 соглашения и 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных
территорий в 2021- году статус <<Контракт заключён>.

Предложено проголосовать
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздержались>) - 0 голосов;
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По первому вопросу решили:

количество контрактов на текущий год 3
и общественных территорий в 2021 году.

По второму вопросу повестки дня:
Определение статуса контрактов

общественных территорий в 202I году.
по благоустройству дворовых и

о. м. Гриrорьева, зав. отдела жкх проинформировала членов комиссии о
том, что 3 соглашения заключены на общую сумму |7 26О 262,65 руб. заключены с
соблюдением законодательства РФ.

по результатам рассмотрения представленных документов установленоо 3 соглашения по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2021
году статус кобщее количество контрактов на текущий год>>,

приоритетного проекта <Формирование комфортная среда>> в 2021 году

благоустройству дворовых и

в отчёте должно бытъ отражено общее
соглашения по благоустройству дворовых



. З соглашения по благоустройству дворовых и общественных территорий в

202|году статус кКонтракт заключён>>,

о пл?нируемая и сметная стоимость 17 260 262,65.,
. законтрактованная стоимость 17 260 262,65 руб.,
. выплаченная сумму 7 ззб З57,19 руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,
. количество территорий с завершенной инвентаризацией - б территорий,
о количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов1
<<Воздержались> - 0 голосов1
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По второму вопросу решили: отразить следующее:

о 3 соглашения по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2021
году статус <общее количество контрактов на текущий год>>,

о 3 соглашения по благоустройству дворовых и общественных территорий в 202t
году статус <<Контракт заключён>>,
. указатъ планируемую и сметную стоимость 17 260 262,65 руб.,
о указать законтрактованную стоимость 17 260 262,65 руб.,
. указать выппаченную сумму 7 3Зб 357,|9 руб.,
о факты трудового вовлечения- отсутствуют,
о факты прочего вовпечения - отсутствуют,
о количество территорий с завершенной инвентаризацией - б территорий,
. количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

По третьему вопросу повестки дня:
Членам комиссии предложен ежемесячный отчёт общественной комиссии по

реализации мероприятий, по исполнению приоритетного проекта <Формирование
комфортная среда>> в 2021 году для ознакомления.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздержались>> - 0 голосов1
<<Против>> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По третьему вопросу решили: ежемесячный отчёт общественной комиссии

по реализации мероприятий по исполнению приоритетного проекта кФормирование

заместитель
главы администрации

N4ошкова N4. Н.
Заведующий ОПtКХСекретарь комиссии

О. N4. Григорьева.


